
2019年度第 1回役員会議議事録 

2019.04.28 

 

出席者：14名 

※町会本部・本部＝4役 

◆新役員挨拶 

 各役員が挨拶 

 

◆年間行事の確認 

⇒1年の流れについて（会長が一通り確認しながら説明）以下、別紙に記載されていないことを記録しているの

で記載のない行事もあります。 

 

・連合定例会議出席関係役員 

 自治連から直接、各関係役員に出席可否の連絡などが入る為、4役自体は把握出来ないことから関係役員で負

担がかかっている方がいたら、遠慮せずに本部まで連絡くださいと周知。 

 

・盆踊り 

関係役員と町会本部にも連絡が入る為、会長から改めて回覧板などで周知する旨を連絡。 

 

・ふれあい祭り・防災訓練 

 関係役員と町会本部にも連絡が入る。関係役員以外で各班に協力を仰ぐ際は改めて連絡する。 

 

・市民オリンピック 

 詳細が不明の為、各班に確認したが誰も知らないとのこと。 

 今後、自治連定例会等で確認する。 

 

・キッズオータムフェスタ 

 子供会と合同行事（町会が主導）  

意見・質問 回答 

・自治連合会から補助金をもらう為、5/10までに年

間行事予定表を提出しないといけない。行事数によ

ってもらえる補助額が変わることから、キッズオー

タムフェスタを開催する、しないを決定しておきた

い。 

・キッズオータムフェスタは例年通り 11月に開催す

る。ただ、今年は自治連合が会館建設 15周年記念の

催しを考えていることから、その開催日如何によ

り、10月に変更も検討する。 

・今年から参加賞などに補助金を使えないので、ど

ういったことに補助金を使うか、検討が必要。 

・子供会会長から、申請用紙を提出してもらう。 

 

・中学生クリーンアップ作戦 

 詳細が不明の為、各役員に確認した。中学生と一緒に校外周を掃除していたとのこと。今年度開催するのか

は現段階では決定していない。 

今後、自治連定例会等で確認する。 



・3月引継ぎ  

意見・質問 回答 

・各班の集金が、例年この時期に行われていたが集

金方法が各戸に回っていることから負担になってい

る。例年なら 3月に開催していた総会と同時に集金

したら負担が減るのでは？ 

 

・2018年度に、現状の輪番制に対して議論となった

経緯がある。今後の役員選定について、2019年度に

夏の臨時総会で決定するとのことだったが開催しな

いのか？ 

 

・班長引継ぎに関して、説明資料の関係役員に記載

していなければ出席しなくていいのか。 

・次の班長が予め決定しており、総会に出席してい

たら有効であると考える。総会時期含め検討した

い。 

 

 

・臨時総会を 9/8（日）10時から設定する。 

 

 

 

 

・説明資料の関係役員については自治連合から直接

やり取りなどがある役員を記載している。各班長自

体は盆踊りの警備や年末夜警、ふれあい祭りの警備

などの心構えだけはしていただきたい。ただし、私

用などで出席できない場合は、無理はしないよう

に。また、できる限り情報が入り次第、迅速な伝達

に努める。 

 

◆各役員・核班長の関わりについて 

・防犯灯地図について 

 各班によっては持っていないことが散見されたため、改めて会長から配布するとのこと。 

 

◆ホームページについて 

 情報伝達をスピーディーに行いたいことや、記録を電子化として残しておきたいことからホームページを作

成したことを説明した。各役員反対意見なし。 

今後の更新は四役で行う。 

 

◆その他 

・美化清掃について  

意見・質問 回答 

・昨年は 350本をビッグワンに注文していた。すべ

て配布できたのか？（現会計） 

 

・回覧板が老朽しているため、新しいものに変えた

い。 

・余った分は、子ども会に寄付した。（前会計） 

 

 

・必要なものは用意するため、言ってください。も

し、自分で購入するのであれば後ほど支払うので領

収書をもらってください。宛名『みどり町会』 

 

 

 

以上 


